



SOLIDARIDAD

Aspace agradece el apoyo recibido en favor de su centro integral

■ **Aspace** ha querido agradecer la contribución de los palentinos para su centro de atención integral. Según esta organización, ya se han recaudado 15.000 euros de los 300.000 del proyecto, que se suman a los 30.000 aportados por **Fundación Once**. Desde **Aspace** Palencia se han venido desarrollando varios actos dentro de la campaña *Juntos siempre fuertes* en la que se han recaudado fondos para el Centro de Atención Integral. Dos locales cedidos por el Ayuntamiento, en los bajos del estadio la Balastera, que necesita una reforma para poder iniciar allí la actividad.